
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

DESAPROPRIAÇÃO DA ÁREA CONHECIDA 

COMO CAMPO DO AMÉRICA, LOCALIZADA 

EM PORTO NOVO, PARA MELHOR 

DESTINAÇÃO QUE ATENDA AOS ANSEIOS 

DA COMUNIDADE LOCAL 

 

Justificativa 

 

O presente documento tem por objetivo indicar ao Executivo Municipal a 

solicitação de desapropriação da área conhecida como Campo do América, 

localizada em Porto Novo, para melhor destinação que atenda aos anseios da 
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comunidade local. A proposta busca garantir o aproveitamento adequado desse 

espaço público, promovendo melhorias estruturais que beneficiem diretamente 

os moradores da região. 

 

É essencial que essa desapropriação seja conduzida de forma 

democrática e participativa, por meio de reuniões com a comunidade local, 

assegurando que a decisão reflita os reais interesses da população. O 

envolvimento dos cidadãos nesse processo garantirá que as intervenções 

urbanísticas estejam alinhadas com as necessidades e expectativas dos 

moradores. 

 

A área, atualmente subutilizada, apresenta grande potencial para receber 

equipamentos públicos que promovam o desenvolvimento social e a qualidade 

de vida da população. Dentre as possibilidades de destinação, destaca-se a 

construção de um novo Centro Municipal de Ensino Infantil (CMEI), ampliando a 

oferta de vagas na educação infantil e garantindo um ambiente adequado para 

o aprendizado das crianças da região. Além disso, o local pode ser revitalizado 

com a implantação de um campo de futebol society e uma praça moderna, 

proporcionando espaços de lazer, esporte e convivência para todas as idades. 

 

A iniciativa reforça o compromisso da administração municipal com o 

bem-estar da população, a valorização dos espaços públicos e a ampliação da 

infraestrutura urbana de Porto Novo. Dessa forma, solicitamos a atenção e o 

empenho do Executivo Municipal para a viabilização desse projeto, garantindo 

uma solução que atenda plenamente às necessidades da comunidade local. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 07 de Fevereiro de 2025. 

 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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